

# *En Turquía movimiento creciente de solidaridad con Cuba*

---



Estambul, 26 nov (RHC) Con motivo del primer aniversario de la desaparición del líder de la Revolución cubana Fidel Castro, una delegación del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) visitó Turquía.

El vicepresidente del ICAP, Elio Gámez, destacó los homenajes celebrados en los últimos días tanto en Ankara como en Estambul y elogió al movimiento de amistad con Cuba en el país recordando la celebración de diferentes jornadas de apoyo que por diversos motivos ha realizado, entre otras el encuentro de solidaridad con la isla del continente Europeo en 2006.

Además señaló que “los delegados de Turquía siempre participan activamente en todos los eventos internacionales, organizan brigadas, participan en la brigada europea de trabajo voluntario en nuestro campamento internacional y organizan grupos de turismo especializado, como una manera de conocer más en profundidad la sociedad cubana”, entre otras.

La delegación venía de participar en un encuentro de solidaridad con Cuba de Europa Central, celebrado en Bulgaria, donde concurrieron más de 200 delegados de las principales organizaciones de amistad con la isla, procedentes de 26 países.

“Nos sentimos muy orgullosos de nuestro movimiento de solidaridad, que no tiene parangón en la historia, no se conoce un movimiento que sea tan amplio, que haya perdurado, que haya pasado la prueba de los años, por una causa y que se mantenga con un funcionamiento orgánico tan activo”, resaltó Gámez.

Según explicó, el trabajo de esta reunión, que se celebra cada dos años, “sirvió para ratificar la principal tarea que siempre ha tenido movimiento, que es la condena y la lucha contra el bloqueo, que se nos ha impuesto por más de medio siglo”.

Pero, en su opinión, a pesar del proceso de normalización de las relaciones con Estados Unidos “lo cierto es que las bases de bloqueo no se han movido para nada, incluso se siguió fortaleciendo el bloqueo en la rama financiera, imponiendo muchas multas multimillonarias a bancos que han hecho operaciones con Cuba”.

Explicó que “el movimiento ratificó también su decisión de continuar batallando mediáticamente en contraposición a esas campañas de desinformación o tergiversación de la información que tienen lugar en la gran prensa contra nuestro país”, utilizando para ello cuantos medios estén a su alcance, incluyendo los medios sociales de comunicación.

De ese modo, aseguró que “cada vez se suman más compañeros a la divulgación de la realidad de Cuba en los medios de comunicación social”

Sobre Turquía destacó a nivel institucional “la historia de buenas relaciones bilaterales, de entendimiento mutuo, de coordinación en los temas de política multilateral, y que siempre nos ha acompañado en la votación de Naciones Unidas en la resolución de condena al bloqueo por parte de Estados Unidos”.

Al tiempo que desde el movimiento de solidaridad “el objetivo fundamental es profundizar en la divulgación cada vez mayor de nuestro país en Turquía, se está promoviendo una labor de turismo y se está avanzando en temas que tienen que ver con otro tipo de colaboración, como el comercio”.

Destacó el funcionamiento de la Asociación de Amistad con Cuba José Martí (Jmkdd), con secciones en las cuatro principales ciudades del país, y “con una creciente presencia de personas que con independencia de su afiliación política, su credo religioso o su procedencia quieren hacer solidaridad dignamente”.

Recordó que “Turquía tuvo un papel muy activo en la campaña por la liberación de los cinco compañeros que teníamos presos en Estados Unidos y también nos ha acompañado en todas las campañas a través de la historia, al igual que en el Foro Social Mundial o en los foros continentales de los movimientos sociales”.

Sobre el ICAP señaló que “en estos momentos tenemos contacto directo con 156 países donde están funcionando de manera activa más de dos mil organizaciones principales, algunas de ellas son coordinadoras que acogen a decenas de grupos”.

(Fuente/PL)



**Radio Habana Cuba**